## Resolver el problema del enemigo - Calendario RTR del 5 al 9 de agosto [Concluido]

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

<u>Agosto 3, 2022</u>

Después de haber tenido un gran éxito con nuestros últimos Rituales, es necesario que hagamos un breve programa de guerra espiritual contra el enemigo para hacerlos retroceder. Como podemos ver, están en un alto nivel de actividad como de costumbre.

Cada vez será menos necesario, pero haremos fuertes ataques coordinados contra ellos. Junto con el hecho de que los Dioses nos asistirán, y el hecho de que el enemigo se está moviendo hacia los acantilados, todo lo que tenemos que hacer es mantener el camino abierto para que esto ocurra por así decirlo.

El caso de los judíos desgraciadamente se ha extendido como una enfermedad a lo largo y ancho de esta tierra. Los judíos no solo son irrelevantes, sino que son conocidos por todos como supersticiosos, dementes y arrogantes. Intrínsecamente, albergan muchas de las tendencias más flagrantemente no espirituales y malvadas en comparación con todos los demás pueblos de la tierra.

Sus blasfemias no tienen fin, incluyendo el hecho de que robaron la cultura de todas las demás Naciones con las que entraron en contacto, representándola más tarde como "propia", causando la caída interna de civilización tras civilización. Declaran jactanciosamente que disfrutan y

aman la profanación y la matanza de todos los demás, basándose únicamente en afirmaciones no verificadas.

Para colmo de males, afirman que fue obra de "Dios". ¿Y no lo sabían? "Dios" es propiedad exclusiva de ellos, y sólo habla personalmente a los judíos. Como se puede comprender, esta gente no tiene nada que ver con "Dios", o mejor dicho, "Dios" no tiene nada que ver con ellos. Todo esto es palabrería fantasiosa para sus excesivos esfuerzos espirituales de apoderarse por la fuerza de todos los demás.

La gente era tan retrasada para creer esto como el Cristianismo y el Islam que los dejaron sin cultura ni conocimiento de los Dioses o de lo que es Divino. En ese hueco, los judíos fueron capaces de procurar y expandir una cruzada de mentiras, que cegaron a la humanidad durante mucho tiempo.

Después de algunos siglos, la situación combinada de la ignorancia humana y la expansión sistemática de esta por los judíos para su propio beneficio, sumada a la corrupción de unos pocos individuos, nos llevo a donde estamos hoy. No hizo falta tanto.

No estoy seguro si todos han estado viendo las noticias sobre Taiwan. Está claro que el enemigo está deseando, como un adicto al crack, provocar la Tercera Guerra Mundial. El espectáculo del enemigo se sigue imponiendo.

La gente sigue quejándose de la gripe que deja a la gente "enferma" durante 2 días, o tenemos constantes memes sobre bloqueos climáticos, comer bichos, distopianismo, WW3 - en general todo lo excretado por el retraso de los judíos.

Si literalmente te sientas a pensar por qué está pasando todo esto, no encontrarás ninguna explicación. El mundo iba bien, hasta que a finales de 2019 "algo" decidió que debía empezar a entrar en modo caos. Ese "algo" es el enemigo, que por miedo a exponerse, decidió hacer lo que mejor sabe hacer: Guerras y Crisis para distracción humana y procurar miseria.

Los programas de TV son ahora como sigue: "Adivina qué también goy, porque los dos judíos tienen una guerra incesante, de repente cohencidental, todos los precios estarán en aumento y adivina qué más goy, otra coincidencia, podríamos cortar nuestra electricidad y el suministro de gas natural en usted goy, oy vey. Que podría incurrir en un calentamiento global o la escasez de energía o lo que sea goy, bloqueo. Solo ten miedo de las guerras y el bloqueo permanente goy. ¿Ya recibiste tu octava inyección? Oy vey, es sólo 2022. Qué gran cohencidencia de Co-Vid es esta. Oy gevalt, oy vey esto no es la Torá goy esto es sólo una coincidencia".

De hecho, es muy bueno que este sucediendo, porque esto asegurara que los judios reciban un castigo colectivo. Solo estamos aqui para acelerar este ya formado martillo de justicia que caera sobre ellos. Deben por todos los medios intensificar su gran sacrilegio hasta que la parca de sus deudas aparezca una vez más.

Por supuesto, eso no debería preocuparnos, ya que los judíos perecerán en el holocausto que intentan crear para todos los demás. Sin embargo, es muy interesante ver como todo esto se desarrolla. Los satanistas sobrevivirán y serán bendecidos durante estos tiempos, mientras que los

judíos descargarán toda la energía negativa del universo sobre ellos mismos mientras avanzan hacia su condenación colectiva.

Los dos testaferros judíos de los tiempos también están invitando a grandes maldiciones y problemas sobre el pueblo judío en cuyo nombre actúan para hacer cumplir el "Gran Reinicio".

Nos toca vivir otra guerra temeraria y sin sentido de Zelensky, un conocido judío literal, luchando contra Putin que es un criptojudío. Es evidente que los dos judíos no pueden llegar a ningún entendimiento, ya que los ríos de sangre siguen fluyendo sin cesar entre Ucrania y Rusia. Como el río sigue fluyendo, quieren continuar.

Esto además de todo acreditará sobre el pueblo judío una gran pena de provocar demasiado, excepto de la condenación financiera, una cadena de acontecimientos que conducen al mundo civilizado en una forma de indirectos o directos megatones de daño. Por lo que podemos decir, es genial que los judíos estén literalmente intentando forzar las cosas, cada día les va peor, y el peso de sus propias transgresiones es la mayor manifestación de su propio fracaso.

La existencia del enemigo se parece mucho a una gripe. Como los humanos vivimos poco, nos lo tomamos en serio, pero este tema sólo es parcialmente serio para los Dioses, que ven al enemigo ya acabado.

Los nuevos Rituales son muy importantes y permiten a los Dioses actuar directamente sobre el esfuerzo, invitándolos a actuar junto a nosotros y

ayudarnos a todos. Nada de esto ha sucedido para los Gentiles desde hace quién sabe cuántos siglos.

Los Rituales de los Dioses están directamente ligados no sólo a nosotros mismos sino al universo, y a nuestra existencia colectiva como Gentiles. También afectan en gran medida a otros Gentiles y muestran a los Dioses que no somos un caso perdido colectivamente como especie, que es básicamente lo que les hemos estado mostrando durante muchos siglos durante los cuales la gran masa de la humanidad sólo maldijo a sus propios Dioses, mientras que muy pocos de nosotros que estábamos "al tanto" de su belleza y bondad tuvimos que vivir bajo la persecución de las masas de estúpidos que compraron los cuentos de hadas judíos nacidos de las mentes esquizoides de los judíos.

La razón por la que nuestras Deidades terminaron blasfemadas y calumniadas, es debido a nociones más profundas de lo que representan y controlan en el universo. Eso pronto será producto de la falsedad del pasado.

Más importante aún que los judíos es la gente de aquí, y bendecir a los gentiles, que han permanecido sin bendiciones y sin Dioses durante siglos. Pasar todo nuestro tiempo solo yendo contra el virus actuara de nuevo como un impedimento que no permitirá a la gente avanzar.

Avanzar es necesario para eliminar a los judíos, comparado con "luchar" contra ellos. "Luchar" contra ellos desde la perspectiva de caídos, no espirituales y de un nivel retardado nunca ha funcionado. En cambio, si los gentiles se acercaran mas a los Dioses, se hicieran espirituales y

ascendieran mas alto, entonces sus esfuerzos importarían ya que combatirían los problemas que los judíos capitalizan en su raíz real.

El enemigo capitaliza en la estupidez humana, la ignorancia, la falta de conocimiento - y a través de estos crean el llamado "Goyim" o esclavo. Si estos son abordados, ya no podrán crear nada. Los Judíos están donde están porque los Gentiles son impíos, descuidados, perezosos, de bajo rendimiento, y han dejado el destino colectivo de ellos mismos y de sus Naciones al azar literal.

Parte de esto fue causado por el enemigo, y parte de esto es porque la gente tomó el camino equivocado y las circunstancias les pasaron factura. Ahora se presenta la oportunidad de revertir esa situación.

Resolver los grandes problemas que procuran la eliminación de la luz en la humanidad, resuelve de hecho el daño del enemigo de la manera más rápida.

Los Antiguos Francmasones Satánicos y otros visionarios que vieron esto, sabían que esto estaba muy lejos de su tiempo. Ellos sabían cuanta ignorancia, analfabetismo, desesperanza, falta de higiene, y falta de desarrollo alimenta todo lo que llamamos "judío".

Si usted lee el Antiguo Testamento, es sólo literalmente una existencia falsa de bajo nivel de estiércol. Esta plagado de violación, conquista, asesinato, muerte, estupidez y pretensiones tontas de los judíos. Este es el nivel de estupidez en el que quieren que exista la humanidad, y su "Dios" glorifica este estado de estupidez, que solo en las primeras paginas de este

manuscrito de muerte, se describe como consecuencia de la "Caída" de la humanidad desde los niveles superiores de conciencia.

Y por supuesto, el enemigo se deleita en este nivel de conciencia para subvertir lo que ellos denominan "Goyim".

Nuestro objetivo principal es ayudarnos a nosotros mismos y dejar este mundo como un lugar mejor, para que las alimañas ya no tengan sus nutrientes necesarios, que están todos basados en la "caída humana" y la miseria humana. Cuanto más nos sanemos en ese aspecto y nos elevemos más, el enemigo disminuirá fácilmente.

Si un virus o infección se manifiesta dentro de ciertos parámetros y condiciones, tratar sólo el virus no tiene sentido. Las mismas condiciones volverán a dar lugar a otra variación del virus. En este caso, tenemos que resolver las condiciones mencionadas anteriormente, y el virus desaparecerá por sí mismo.

La combinación de la Guerra Espiritual y nuestros Nuevos Rituales resolverá aún más esto. Incluso lo que tenemos hoy es suficiente para detenerlos, SIEMPRE Y CUANDO la gente haga lo que se necesita de ellos.

Abajo está el Programa para los próximos días. Después de esto, habrá un período de relajación para todos.

El horario del RTR es corto, pero esto significa que tendremos que centrarnos intensamente en él.

## HORARIO DEL RITUAL

5to. FRTR, Maldición Israel, 72

6°. FRTR, Maldición Israel, 72

7°. FRTR, Maldición Israel, 72

8°. FRTR, Maldición Israel, 72

9°. FRTR, Maldición Israel, 72

## Maldición Israel -

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldici%C3%B3n%20a%20Israel %20%5BG%C3%A9nesis%2012 2-3%5D.pdf

## 72 -

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldiciendo%20los %2072%20(((Nombres%20de%20Dios))).pdf\_

FRTR https://satanslibrary.org/tspaintableb.html